



## 住永くん(三笠中学校2年生)が U-14サッカー日本代表に!

三笠中学校2年の住永翔<sup>かける</sup>くん(13歳)が、U-14サッカー日本代表選手に選出され、6月14日に父親の亮<sup>まこと</sup>さんとともに市役所を訪れ、小林市長から「日本代表として、また三笠の代表として頑張ってください」と激励を受けました。

日本代表選手18人のうち北海道から唯一選出された住永くんは、6月19日から21日まで大阪で行われた「日本-東アセアンサッカー交流プログラム」に日本代表選手として参加し、インドネシアやマレーシアなどの代表チームと試合を通して交流しました。

【問合せ】社会教育課生涯教育係 ☎②3591

**Consadole**  
SAPPORO

コンサドーレ札幌  
サッカー教室情報

長谷川哲平くん(小学6年生)

パスを出すときの軸足の置き場所や蹴る場所を教わるようになってからパスの質が良くなりました。パスをうまく出せるようになって、味方と連携しシュートにつなげていきたいです。



MIKASA FOOTBALL CLUB

尾北 陸くん(小学5年生)

シュートを丁寧に打つようにと指導を受けました。ドリブルからのシュートが苦手なので練習を頑張りたいです。そしてシュートを丁寧に打ってもっとたくさんゴールを決めたいです。



MIKASA FOOTBALL CLUB

【問合せ】社会教育課生涯教育係 ☎②3591

## 三笠高校情報

MIKASA HIGH SCHOOL



### 幾春別の地域のかたがたとの交流

5月26日、幾春別連合町内会(富樫良一会長)が主催する交流会が、寄宿舍「幾心寮」前で行われました。交流会では幾春別の地域のかたがた30人と生徒35人が、バーベキューを食べながら、自己紹介などを通じて親睦を深めました。



市立三笠高校がスタートして3カ月が経ちました。地域に学び地域に育つ高校で頑張っている生徒の近況をお知らせします。

【問合せ】市立三笠高校事務係 ☎④2200



### 幾心寮入寮生が市長らと夕食会

6月7日、寄宿舍「幾心寮」で小林市長、西城副市長、富樫教育長と夕食会が行われました。4月8日の入寮日から2カ月が経った入寮生の現在の様子を知りたいと小林市長が希望したもので、小林市長らは入寮生の間に座り、えびやあじのフライなどを食べながら、入寮生と会話を楽しんでいました。